

CHILE: ¿UNA ECONOMIA DE TRANSICION?

(Editado por el Centro de Estudios Socioeconómicos de la Universidad de Chile (CESE) y Prensa Latinoamericana, acaba de publicar el libro del economista Sergio Rámon "Chile: Una Economía de Transición". La obra —que resume la situación chilena desde el triunfo de la Unidad Popular hasta la consolidación del primer año de ese Gobierno— obtuvo a comienzos de año el Premio Casa de las Américas, en la sección ensayo y fue editada por primera vez en La Habana, Cuba.

El autor, de 31 años, casado, es licenciado en Química Industrial de la Universidad Técnica del Estado. Posteriormente obtuvo el título de Ingeniero Comercial en la Universidad de Chile. Se ha desempeñado como profesor de la Universidad Católica de Valparaíso y ha actuado como investigador en el Centro de Estudios So-

cio Económico de la "U".

Al asumir el Gobierno de Allende pasó a integrar el Comité Ejecutivo de la Oficina de Planificación (hasta diciembre de 1971) y posteriormente asumió la gerencia comercial de DINAC. Durante su época de estudiante fue candidato a presidente de la FECH en 1962, en representación de las Juventudes Comunistas.

El libro "Chile: Una Economía de Transición" ensaya la creciente gama de trabajos socioeconómicos que se están publicando motivados por el proceso de cambios iniciado con el acceso al poder de la Unidad Popular.

Para Sergio Rámon, el proceso chileno ha dado origen a una situación histórica peculiar que la obra define como "situación de transición". El proletariado, señala el autor, ha conquistado en Chile una parte del poder y ha emprendido la tarea de crear las condiciones para avanzar en la construcción del socialismo.

El libro profundiza en las complejidades y características de un proceso de transición desde una sociedad capitalista, dependiente hacia una sociedad socialista. El libro va destacando las medidas económicas y sociales adoptadas por el Gobierno Popular; la formación del área social; el papel de los pequeños y medianos empresarios; la lucha contra el imperialismo. La obra tiene material de primera importancia para conocer más en profundidad lo que ha estado ocurriendo en la economía chilena. El libro tiene una intención política que el autor no oculta. Sergio Rámon intenta demostrar que la Unidad Popular representa los intereses objetivos del proletariado y sus aliados y en consecuencia, el triunfo y consolidación del Programa Popular tienen una importancia histórica decisiva para el futuro de la revolución chilena.

Es un excelente libro que enriquece el análisis sobre el proceso chileno y que debe servir de consulta permanente a los interesados en profundizar estos materiales que tanto interés despiertan en Chile y en el mundo.



martes 5 de diciembre de 1972,

Última Hora. Siglo

P.4

70 f508

Chile, ¿una economía de transición? [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile, ¿una economía de transición? [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)